

Esperan decisión de la dirigencia nacional: Alberto Leyva

Morena baraja plan B por pugna en Coahuila

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

En Morena se baraja un plan B en la designación de candidato a la gubernatura de Coahuila, que significa una definición más allá de la encuesta que ya se realizó.

De hecho, ese partido en el estado espera la determinación de la dirigencia nacional del guinda, que encabeza Mario Delgado, y particularmente de la Comisión Nacional de Elecciones, sobre el abanderado.

EL DATO

EN ENTREVISTA con *La Razón*, el virtual candidato de Morena a gobernador, Armando Guadiana, advirtió a los inconformes con su postulación que no se va a bajar de la contienda.

El representante del partido ante el Instituto Electoral de Coahuila (IEC), Alberto Leyva, explicó que la única decisión válida proviene "del centro" y no de los consejeros estatales del guinda.

Frente a la petición de 37 consejeros afines al aspirante Ricardo Mejía Berdeja para que se haga otra encuesta y se tome en cuenta su opinión, precisó que los estatutos y los métodos registrados ante el órgano electoral estatal son claros.

"El estatuto es claro y establece que la Comisión Nacional de Elecciones determinará, bajo los procesos de encuestas o la definición, y ellos lo pueden definir", remarcó.

Por ello, detalló que, además de la encuesta, mediante la que se definió que el senador con licencia, Armando Guadiana, funja como coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el estado —la antesala a la candidatura—, también registraron ante el IEC, como método de selección del candidato a la gubernatura, la designación directa de la Comisión Nacional de Elecciones.

"Hay un procedimiento que puede establecerse, que es la designación por parte de la Comisión Nacional de Eleccio-

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ante el IEC afirma que la única decisión válida es "del centro"; una opción es la designación directa por la Comisión Nacional de Elecciones



EL 12 de diciembre, Delgado (1) presentó a Guadiana (2) como ganador de la encuesta.

“ESPERAMOS la definición del presidente, Mario Delgado Carrillo, y de la Comisión Nacional Electoral, para que nos digan quién va a ser nuestro candidato a gobernador por Coahuila”

Alberto Leyva
Representante de Morena ante el IEC

nes. De hecho, la Comisión Nacional de Elecciones, a través de la representación, entregamos el documento que establece que, por estatuto, la Comisión Nacional de Elecciones determinará quién va a ser el candidato a la gubernatura”, apuntó.

Enfatizó que la selección del candidato a la gubernatura por parte de Morena es un tema interno, cuyo conflicto puede cerrar la Comisión Nacional de Elecciones del partido, la cual tiene que llevar su procedimiento interno y determinar la aplicación del método.

Leyva enfatizó que en esta decisión no cuenta la opinión del Consejo Estatal de Morena en Coahuila, porque no tiene facultad ni injerencia en el proceso de selección de candidatos.

“Esperamos la definición del presidente, Mario Delgado Carrillo, y de la Comisión Nacional Electoral, para que nos digan quién va a ser nuestro candidato a gobernador por Coahuila. Y nuestro trabajo va a ser el venir a registrarlo para los procesos internos de febrero y marzo”, señaló el representante partidista.

Argumentó que la representación de Morena ante el IEC está cumpliendo a cabalidad con los procedimientos institucionales, por lo que registraron los dos métodos que permiten que el partido cuente con ambas alternativas para la selección de su candidato.

Aseguró que el partido guinda busca participar en la contienda por la gubernatura de manera limpia y también dijo que cumplirán con los tiempos estipulados por el Instituto Electoral de Coahuila.

“Estamos convencidos de que Morena va a ganar las diputaciones locales; sólo hay que esperar el tiempo de definiciones. Este año va a ser histórico para Coahuila y debe ser histórico para el IEC”, comentó.